

Entregan Premios José Yáñez Ordaz a científicos del deporte



La Habana, 20 nov (RHC) El Viceprimer ministro Jorge Luis Perdomo Di-Lella y el presidente del INDER Osvaldo Vento Montiller entregaron el Premio Anual de la Ciencia, la Tecnología, la Innovación y el Medio Ambiente del INDER José Yáñez Ordaz 2021 a un grupo de destacados científicos del deporte.

Como parte del Día de la Cultura Física y el Deporte recibieron los honores nueve exponentes por su actuar en las categorías de Innovador, Publicaciones, Mejor Tesis de Grado Científico, Joven Investigador, Mayor Impacto Social, Mayor Impacto Económico y Obra de la Vida Perdomo Di-Lella premió por sus innovaciones al Doctor en Ciencia Pedagógicas José Antonio Díaz del Rey, de la Universidad de la Cultura Física y el Deporte (UCCFD), por sus publicaciones al M.Sc. Jesús Ríos Garit, del Centro de Medicina Deportiva de Villa Clara.

También honró por las mejores tesis de grado científico a los doctores en Ciencias Alfredo Ríos Fuentes, del Centro de Investigaciones del Deporte, y Alfredo Quintana Díaz, de la UCCFD; y como Joven Investigadora a la M.Sc. y Licenciada en sicología Anelin Dayris Rodríguez Olivera, del Instituto de Medicina Deportiva. Correspondió el de Mayor Impacto Social al Centro de Estudios para la Actividad Física, el Deporte y la Promoción de la Salud (CEADES), de la UCCFD, que recogió su presidente Ardy Rafael Rodríguez García.

El titular del Inder entregó el lauro por Mayor Impacto Económico a Orlando Pedro Suárez Pérez, Universidad Hermanos Saiz, de Pinar del Río, y el de la Obra de la Vida a Ana María Morales Ferrer, de la UCCFD, y María Elena Guardo García, de la Facultad de Cultura Física, en la Universidad Camilo Cienfuegos, de Matanzas.

Este viernes se celebró en toda Cuba Día de la Cultura Física y el Deporte y fue clausurada la IX Convención Internacional de Actividad Física y Deporte (Afide 2021) luego de tres jornadas de intenso intercambio de saberes entre más de mil 200 expertos nacionales (récord) y 600 foráneos que

sesionaron por vez primera online.

El próximo domingo se celebrará la XXXV edición de Marabana, en circuito de 13 kilómetros, con inicio en la avenida Monserrate, frente al parque 13 de Marzo, aledaño al Museo de la Revolución y cierre en el coliseo de la Ciudad Deportiva.

Tomado de JIT.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/277639-entregan-premios-jose-yanez-ordaz-a-cientificos-del-deporte>



Radio Habana Cuba